

Sprechstunde «dialog» mit dem Gemeindepräsidenten

Ab Februar 2024 bietet die Gemeinde Trin mit dem Format «dialog» eine öffentliche Sprechstunde an. Damit möchten wir den offenen Austausch zwischen Ihnen und der Gemeinde Trin in einem geschützten Rahmen fördern.

Die Bevölkerung, Zweitheimische sowie Vereine und Unternehmen sind herzlich eingeladen, Ihr Anliegen und Ideen mit dem Gemeindepräsidenten zu besprechen.

Weitere Informationen sowie Termine und Zeiten der Sprechstunden finden Sie auf der Webseite: www.trin.ch/dialog.

Trin, im Januar 2024

Gemeindeverwaltung